

Le 24 mai 2025 à 17h, les membres de l'association AFA se sont réunis en AG ordinaire salle Katherine Mansfield à Menton sur convocation de la présidente

Ordre du jour :

- | | |
|--------------------------------|---|
| 1. Rapport moral | 2 Modification de l'adresse du siège social |
| 3 Anniversaire 30 ans de l'AFA | 4 Rapport financier et rapport du vérificateur aux comptes |
| 5 Secrétariat et GroupAfa | 6 Rapport d'activités 7 Questions diverses 8 Conclusion |

1) Rapport moral par Michèle :

Citations : E.Andrews (femme politique Galloise) + W.Churchill

Les bénévoles n'ont pas forcément le temps ; ils ont juste le cœur. "On gagne sa vie avec ce qu'on reçoit. On construit sa vie avec ce qu'on donne.

- Une feuille d'émargement a été établie

- **Accueil : remerciements invités et aux adhérents présents** : Annick Pillet (mairie de RCM), Présidents associations amies : Michèle AST, Jacques Manucci pour RPM, Viviane Salvatge (excusée) pour GEA, François Fleurot (conférencier émérite et bénévole), Philippe Grosjean et Geneviève Falconetti (invitées d'honneur), Père Peillon (pour le prêt de la salle au presbytère).

- **AFA se porte bien** : 172 adhérents / 44 nouvelles adhésions depuis septembre

- **Nous faisons tourner l'AFA mais vous la faites vivre** : ambiance chaleureuse, bienveillance, tolérance, partage de bons moments. Merci à tous les adhérents.

- **Cette grande famille partage** aussi malheureusement des chagrins : J.Martineau décédé le 27 déc.

- **Pas d'élection cette année**

- **Activités florissantes** : cours, conversations, conférences, sorties, séjours, GroupAfa ...

- **Nouveautés** : ouverture de 2 nouveaux cours d'anglais en janvier 2025 : 6 cours en Anglais.

Rappel : toute inscription dans un cours doit être validée par le bureau afin de respecter la liste d'attente.

- Nouveau lieu pour les tables de conversations : salle du presbytère Sacré Cœur.

- **En gestation** :

- un groupe de conversation allemande proposé par un adhérent Germanique.

- des sorties de proximité : à proximité, sans bus spécifique, sans restaurant compris

- **Prochains temps forts** :

- Voyage en Angleterre du 25 au 29 juin dans le cadre des 30 ans de l'AFA : 36 participants, prêts à partir.

- pique-nique au parc des oliviers : le 3 juillet

- Forum des associations à Menton le 6 septembre

- **Fonctionnement de l'AFA** : le planning est soigneusement choisi et élaboré. Cela représente beaucoup de travail, de recherches, d'engagements moraux ou financiers. Merci d'en prendre la mesure.

Merci d'applaudir l'équipe qui, à mes côtés, cherche à toujours vous satisfaire.

- le bureau se réunit chaque mois. Il est soumis à élection tous les 2 ans. **Aucun changement cette année.**

- le conseil d'admin, se réunit chaque trimestre. Choisi par le bureau : **Aucun changement cette année.**

Je les remercie chaleureusement pour leur engagement sans faille et leur soutien.

Pour information : le bureau et le conseil d'administration ont passé une journée à la Ferme des citrons le 15 mai dernier, en signe de remerciement.

Décision : aucune contestation n'a été émise sur ce rapport

2) Modification de l'adresse du siège social de l'AFA :

- **adresse actuelle** : Hôtel Terminus actuellement fermé. Nous souhaitons que le siège reste à Menton.

- **proposition** : adresse du restaurant La Mandibule (1014 Prom. du Soleil, 06500 Menton). L'AFA y fait une partie des activités depuis plusieurs années.

Décisions :

- la modification de l'adresse du siège social est approuvée à l'unanimité.

- La nouvelle adresse sera déposée, par la présidente, sur le site de la préfecture en fin mai.

3) Anniversaire 30 ans de l'AFA :

- **Parole à Philippe Grosjean, Présidente d'honneur, épouse de Claude qui a été Président pendant plus de 20 ans à qui je dédie cet anniversaire.** Philippe est la mémoire de l'AFA. Qui, mieux qu'elle, peut vous retracer son histoire ?

4) Rapport financier par Philippe et vérification des comptes par Daniel :

- Présentation des comptes pour 2024 : ventilation des dépenses et des recettes, subvention, placement ...
La valorisation du travail des bénévoles est présentée.
Le bilan 2024 est bénéficiaire.
- Présentation estimation des comptes en 2025 : ventilation des dépenses et recettes, subvention, placement
La valorisation du travail des bénévoles est présentée.
Le bilan 2025 sera légèrement déficitaire en raison des dépenses engagées pour les 30 ans de l'AFA.

Décisions :

- **le vérificateur aux comptes a analysé les comptes le 9 mai : il a validé 2024 et le projet 2025.**
- **le rapport financier est approuvé à l'unanimité**

5) Secrétariat et GroupAfa par Sylvie :

- Secrétariat :
 - o rédactions des CR et diffusions des informations par mails à tous les membres
 - o maintien des coordonnées (noms, prénoms, mails, tél, adres.) des adhérents
- GroupAfa (sous whatsapp) : 62 membres actuellement
 - o groupe d'information des manifestations culturelles : Menton et ses alentours.
 - o ce groupe a pour but de faciliter les rencontres entre les adhérents

6) Rapport d'activités par Denise, Simone, Christine, Michèle, André :

- Les cours : basés sur l'usage de la langue courante de façon ludique.
 - o 6 cours d'Anglais qui regroupent 46 élèves et 1 cours de Français avec 4 élèves
 - o Les places vacantes seront comblées en sept. en respectant la liste d'attente
- Les tables de conversations :
 - o Un jeudi après-midi sur 2 dans une salle du presbytère.
 - o Echanges (1 heure en français, 1 heure en Anglais) sur des thèmes proposés
 - o On souhaiterait avoir plus d'Anglophones
- Sorties et séjours : 2024 et récents
 - o 6 sorties : Lucéram, Train des pignes, Nice, Vintimille, Villeneuve-Loubet, Beaulieu, San-Rémo
 - o 4 séjours : Lubéron, Adriatique, Turin et Angleterre
 - o Prévisions : Les Pouilles, la Bourgogne, la Sardaigne, la Toscane
 - o Un sondage sera fait en juin pour mieux connaître vos souhaits
 - o Les préinscriptions n'existeront plus. Seule la réception du chèque validera l'inscription.
- Les conférences :
 - o 4 conférences en 2024
 - o 5 à 6 conférences en 2025 : Intelligence Artificielle, Carmina-Burana, la Société inclusive, les objets de la grande guerre, "Mon Pc, Mon smartphone et Moi", ...

Décision : aucune contestation n'a été émise sur ce rapport

7) Questions diverses

Effectif des Anglophones : c'est le point faible, il y a trop peu d'anglophones.

On réfléchit pour améliorer cela. Vos idées sont les bienvenues.

8) Conclusion :

Nous voilà repartis pour un an avec dynamisme et enthousiasme

Quelques nouveaux projets sont déjà en préparation : 3 séjours et les sorties de proximité (avec un budget réduit).

Partagez vos différences culturelles (régions, pays ...) c'est une grande richesse!

Encore merci aux membres et à toutes les personnes qui ont fait tourner l'AFA depuis 30 ans et Vive l'AFA!

Citation de Voltaire :

"le sourire fait fondre la glace, installe la confiance et guérit les blessures ; c'est la clef des relations humaines sincères". "A smile melts ice, builds trust and heals wounds ; it is the key to sincere human relationships"

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 18h30

On May 24th 2025, at 5:00 p.m. and on their president's invitation, AFA members met for their annual general meeting in Katherine Mansfield Room in Menton,

Agenda :

- | | | | |
|---------------------------|--|--------|---------------|
| 1. Annual report | 2. Modification of head office address | | |
| 3. AFA's 30th anniversary | 4. Financial report and auditor's report | | |
| 5 secretaryship&GroupAfa | 6. Activity report | 7. AOB | 8. Conclusion |

1) Annual report by Michèle :

Quotes : E. Andrews (Welsh politician) + W. Churchill

"Volunteers don't necessarily have the time ; they just have the heart." "You earn a living from what you receive. You build your life from what you give"

- A sign-in sheet was ready.
 - Welcome and thanks to attending guests and members : Annick Pillet (RCM Town Hall), Presidents of friendly associations: Michèle AST, Jacques Manucci for RPM, Viviane Salvatge (apologized) for GEA, François Fleurot (sailles speaker and volunteer), Philippe Grosjean and Geneviève Falconetti (guests of honor), Father Peillon (for lending a room at the presbitary)
 - AFA is doing well: 172 members / 44 new members since September
 - We keep AFA going on ,but you keep it alive: a warm atmosphere, kindness, tolerance, and shared good times. Thank you to all the members.
 - This large family also sadly shares sorrows : Jean Martineau passed away on December 27th.
 - No elections this year
 - Thriving activities : classes, conversations, conferences, outings, stays, GroupAfa...
 - New features :
 - Opening of two new English classes in January 2025 : 6 classes in English.
 - Reminder : Any registrations for a class has to be validated by the committee in order to respect the waiting list.
 - New location for conversation groups : the Sacré Cœur presbytery room: salle Ste Claire.
 - Under process:
 - a German conversation group proposed by a Germanic member.
 - Local outings : nearby, without a dedicated bus, or restaurant included. In order to decrease the price and allow more members to participate.
 - Upcoming highlights :
 - Trip to England from June 25th to 29th as part of AFA's 30th anniversary: 36 participants, ready to go.
 - Picnic at the Parc des Oliviers: July 3rd
 - Associations Forum in Menton on September 6th
 - How does AFA work? : the schedule is carefully chosen and developed. This represents a lot of work, researches, moral and financial commitments. Thank you for taking this into account.
- Please applaud the team who, alongside me, always strive to satisfy you.
- The executive committee meets monthly. It is subject to election every two years. No changes this year.
 - The board of directors meets quarterly. Chosen by the executive committee: No changes this year.
- I warmly thank them for their unwavering commitment and support.

For your information: The executive committee and the board of directors spent a day at the Ferme des citrons on May 15th as a token of appreciation.

Decision : No objections were raised to this report.

2) Modification of AFA head office address :

- Current address : Hôtel Terminus, now definitely closed. We would like the head office to stay in Menton.
- Proposal : Address of the restaurant La Mandibule (1014 Prom. du Soleil, 06500 Menton). AFA have been operating there for several years and know the landlord well.

Decisions :

- **The modification of the head office address is unanimously approved.**
- **The new address will be posted by the president on the prefecture's website at the end of May.**

3) AFA's 30th Anniversary :

- A word from Philippe Grosjean, Honorary President, widow of Claude who was President for over 20 years, and to whom I dedicate this anniversary. Philippe is the memory of AFA. Who better than she can tell you about its history?

4) Financial report by Philippe and audit of the accounts by Daniel :

- Presentation of the accounts for 2024 : breakdown of expenses and revenues, subsidies, placements, etc.
- The assessment of the work of volunteers is presented.
- The 2024 balance sheet is positive.
- Presentation of the estimated accounts for 2025 : breakdown of expenses and revenues, subsidies, placements, etc.
- The assessment of the work of volunteers is presented.
- The 2025 balance sheet will show a slight deficit due to expenses incurred for the AFA's 30th anniversary.

Decisions :

- The auditor analyzed the accounts on May 9th: he validated 2024 and the 2025 project.
- The financial report was unanimously approved.

5) Secretaryship and GroupAfa by Sylvie :

- Secretaryship :

- Drafting of minutes and information sending by email to all the members
- Maintaining contact information (last name, first name, email, phone number, address) of members

- GroupAfa (via WhatsApp) : 62 members so far.

- Information group for cultural events: Menton and surrounding areas.
- This group aims at facilitating meetings between members

6) Activity Report by Denise, Simone, Christine, Michèle, and André :

- Classes : based on the use of everyday language through fun activities.

- 6 English classes with 46 students and 1 French class with 4 students
- Vacancies will be filled up in September according to the waiting list

- Conversation tables :

- Every other Thursday afternoon in a room in the presbytery. o Discussions (1 hour in French, 1 hour in English) on proposed topics

o We would like to have more English speaking natives

- Outings and stays : 2024 and recent

- 6 outings : Lucéram, Train des Pignes, Nice, Ventimiglia, Villeneuve-Loubet, Beaulieu, San-Rémo
- 4 stays : Lubéron, Adriatic, Turin, and England
- Forecasts : Puglia, Burgundy, Sardinia, Tuscany
- A survey will be conducted in June to know your wishes.
- Pre-registration will no longer exist. Only receipt of the check will validate the registration.

- Conferences :

- 4 conferences in 2024
- 5 to 6 conferences in 2025: Artificial Intelligence, Carmina-Burana, Inclusive Society, Objects from the Great War, "My PC, My Smartphone, and Me," etc.

Decision : No objections were raised to this report.

7) AOB :

Number of English speaking natives : This is the weak point ; there are too few of them.

We'll try and find solutions : Your ideas are most welcome.

8) Conclusion :

Here we are, back for another year full of energy and enthusiasm.

A few new projects are already under process: three trips and local outings (with a reduced budget).

Share your cultural differences (regions, countries, etc.)—it's a great source of enrichment!

Thank you again to the members and to all the bebevolutants who have been permitting AFA to grow up for 30 years.

Long live AFA!

Quote from Voltaire : "A smile melts ice, builds trust, and heals wounds; it is the key to sincere human relationships"

The agenda being exhausted, the meeting was adjourned at 6:30 p.m.